SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

SPD Ortsverein Kiedrich im Rheingau

www.spd-kiedrich.de

SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung

Hans Peter Erkel
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion Kiedrich Neue Heimat 24a 65399 Kiedrich

17.08.2021

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Frau Beate Schmidt 65399 Kiedrich

Antrag der SPD-Fraktion: "Aufstellung eines oder mehrerer Bienenfutterautomaten"

Sehr geehrte Frau Schmidt,

ich bitte Sie, den nachstehenden Antrag der SPD-Fraktion unter Berücksichtigung der Fristen auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen:

Die SPD-Fraktion bittet den Gemeindevorstand zu prüfen, ob es möglich ist, auch in Kiedrich, dem Beispiel der Stadt Oestrich-Winkel folgend, sogenannte Bienenfutterautomaten zu installieren.

Begründung:

Mit einem umgebauten, knallgelben Kaugummiautomaten in Dortmund startete im Herbst 2019 der erste Bienenautomat mit Samenmischungen und Krokusknollen zum Ziehen. Ziel der Aktion war und ist es, mehr Blütenvielfalt für heimische Bestäuberinsekten in unsere Orte zu bringen, zudem Aufmerksamkeit für das Thema lokaler Schutz biologischer Vielfalt in Ortschaften zu erzeugen.

Die upgecycelten Kaugummiautomaten mit Mehrweg-Kapseln findet man bereits in über 120 Orten in Deutschland.

Das Aufstellen eines oder mehrerer Bienenfutterautomaten würde die Anträge der SPD "Förderung der Artenvielfalt und Insektenfreundlichkeit" vom 04.04.2019 und "Naturnahe Gärten in Kiedrich; hier: Schaffung eines jährlichen Wettbewerbs" sowie Evaluierung des Antrags Insektenwiese auf dem neuen Friedhof vom 06.01.2021 ergänzen.

Das bundesweite Projekt der Bienenfutterautomaten wurde mit dem Preis "Projekt Nachhaltigkeit" des Rats für Nachhaltige Entwicklung (RNE) ausgezeichnet. Darunter zählen Projekte, die sich in besonderer Weise für eine Nachhaltige Entwicklung engagieren.

Bienenfutter aus dem Automaten - mit seiner Erfindung erfreut Sebastian Everding Bienen und Menschen. An über 120 Standorten können Bienenfans für 50 Cent eine Saatgutkapsel der <u>Bienenretter Manufaktur</u> aus den ehemaligen Kaugummiautomaten ziehen. Mit dieser Maßnahme könnten wir blühende Inseln für Insekten in unserem Ort schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Erkel